

Schweizer Regierung zentralisiert weltweite Desktop-Infrastruktur mit Double-Take Flex

Frankfurt, 14. Juli 2010 - Die Schweizer Bundesregierung hat die Provisionierung und das Management der Desktop-Systeme von Bundesbehörden mit Hilfe der Virtualisierungslösung Double-Take Flex zentralisiert. Das Projekt umfasst die Desktop-Umgebungen an über 200 Standorten weltweit, darunter Botschaften, Flughäfen, Grenzstationen und Polizeidienststellen. Planung und Realisierung erfolgten in Zusammenarbeit mit dem IT-Dienstleister ISC und der Siemens Switzerland Ltd.

Double-Take Flex stellt Bundesbehörden wie dem Eidgenössischen Departement für auswärtige Angelegenheiten, dem Bundesamt für Migration, dem Bundesamt für Polizei und der Eidgenössischen Zollverwaltung eine hochgradig sichere Desktop-Umgebung zur Verfügung. Neben einem erheblichen Sicherheitsgewinn und einer engeren Kontrolle über die Desktop-Infrastruktur profitieren die Behörden nun von einem deutlich einfacheren, zentralen Client Management. Double-Take Flex ermöglicht es, multiple Workstations von einem Betriebssystem-Image zu booten, das zentral auf einem Server, einem iSCSI SAN oder einem NAS-System liegt. Je nach Größe des Standorts können dies bei der Schweizer Regierung bis zu 20 Workstations sein; weltweit werden etwa 1.000 Desktop-Systeme unterstützt. Die Double-Take Flex Server innerhalb der einzelnen Niederlassungen werden zentral von ISC verwaltet.

Mit Double-Take Flex können Desktop-Systeme Microsoft Windows 7, XP Pro oder Vista booten, ohne eine eigene Festplatte zu benötigen. Für die Anwender ändert sich dabei gar nichts, während die Administratoren deutlich entlastet werden und das Sicherheitsniveau steigt.

"Mit Double-Take Flex haben wir eine Virtual-Desktop-Plattform realisiert, die alle Anforderungen der Schweizer Regierung erfüllt und dabei einfach zu verwalten sowie extrem kosteneffizient ist", sagt Sanjin Goglia, Projektmanager bei Siemens Switzerland Ltd. "Sie gewährleistet weltweit eine einheitliche und sichere Konfiguration aller Desktop-Systeme. Wir setzen für alle Anwender nur ein einheitliches Image ein und wissen daher ganz genau, was auf den Systemen läuft und was nicht."

Mehr Informationen zu Produkten und Services von Double-Take unter <http://www.doubletake.de>